

淡路市の会場前にて(左から田中さん、山内さん、太田さん)

10 15_回 全国のひのき舞台で 大活躍!

兵庫県で開催された第6回全国障害者スポーツ大会(のじぎく兵庫大会)のフットベースボール競技に、田原市から3選手が出場しました。愛知県代表チームの一員として北信越・東海ブロックを勝ち抜き、大舞台への切符を手にしたのは山内悠平さん、田中保成さん、太田明俊さんの3名。スピードと技術を武器に全国制覇に挑みました。結果は惜しくも初戦敗退ということでしたが、県の代表としてふさわしい活躍を見せてくれました。





元気よく行進する園児たち(中部保育園)

11_{14回} みんなで歩いて 火の用心

秋季全国火災予防運動の一環として防火パレードが行われました。11月9日(木)には蔵王幼稚園、10日(金)には赤石幼稚園、14日(火)には中部保育園がそれぞれパレードを実施。法被を着た園児たちが「火の用心のうた」に合わせ、拍子木やうちわを持って行進し、火の用心を呼びかけました。パレード終了後、田原市消防署で、はしご車の試乗や防火着の試着、放水体験などが行われ、園児たちは大喜びでした。



きれいになっていく海岸を見るとうれしいね!

11_{11団} 守りたい 自然あふれる 表浜

侵食が進む太平洋岸の現状や、雄大な自然の魅力をアピールするための行事表浜自然ふれあいフェスティバルが開催されました。悪天候にもかかわらず、市民やサーファーなど約1800名が参加し、久美原~大草までの海岸で清掃活動を行いました。メイン会場の百々海岸では、各校区による地元の野菜を使った鍋料理などがふるまわれました。参加した皆さんは温かい料理に舌鼓を打ちながら、身近な海岸の大切さをかみしめていました。